
PlantaDoce.

Empresa

ResMed adquiere Poperller Health por 200 millones de euros

La compañía ha llevado a cabo esta operación con el objetivo de ampliar el alcance de sus dispositivos respiratorios conectados a pacientes en todas las etapas de la enfermedad pulmonar obstructiva crónica (Epoc).

PlantaDoce
10 dic 2018 - 10:55

Nueva operación corporativa en la industria de la salud. La compañía ResMed ha adquirido Propeller Health por 225 millones de dólares (200 millones de euros) para ampliar el alcance de sus dispositivos respiratorios conectados a pacientes en todas las etapas de la enfermedad pulmonar obstructiva crónica (Epoc).

La plataforma de medicina digital de Propeller Health complementará los ventiladores conectados a la nube de ResMed y los concentradores de oxígeno portátiles para pacientes en las últimas etapas de la enfermedad.

Propeller Health prevé lanzar grandes programas comerciales en Estados Unidos e internacionalmente durante el próximo año, persiguiendo una amplia adopción a partir de 2019, según la información adelantada por *Fierce Biotech*.

Según el acuerdo, Propeller health operará como un negocio independiente y mantendrá sus líneas de productos y asociaciones con organizaciones farmacéuticas y de atención médica. **Se espera que el acuerdo se finalice a finales de marzo de 2019.**